
Aggiornamenti sito istituzionale e piano della comunicazione – relatori Giaccari e Vitiello; 

Delibera di Consiglio n. 221012-02 

 
Il presidente Boldi relaziona in merito alla possibilità di utilizzo, per il sito istituzionale, del portale gestito dalla 
piattaforma realizzata dalla Fondazione CNI. 
Il portale è stato realizzato rispettando le indicazioni delle linee guida AGID per i siti delle pubbliche 
amministrazioni e permette di interagire automaticamente con tutte le altre piattaforme della Fondazione CNI 
(Formazione, WorkING, Carta dei Servizi, Certing, ecc..). È stata inoltre accertata la possibilità di integrazione 
con anche con ISIformazione. 
La Fondazione CNI assumerebbe il ruolo di" Responsabile del trattamento", collaborando con l'Ordine nella 
gestione della protezione e del trattamento dei dati personali / privacy, e si occuperebbe inoltre di gestire il 
passaggio di conversione dal vecchio portale a quello nuovo. 
Per l’adesione al servizio è previsto un canone annuo pari a 2000,00 € e + IVA per la gestione e l’assistenza del 
portale, più un contributo una tantum per il trasferimento dei dati dal vecchio al nuovo portale. L’importo di 
tale contributo sarà da calcolare in funzione dell’effettiva quantità dei dati da trasferire (indicativamente, sarà 
pari ad un terzo del canone annuo). 
Il consigliere Vitiello sottolinea l’importanza di valutare tutte le eventuali problematiche riguardanti la 
migrazione. Si decide che verranno segnalate tutte le esigenze e le richieste di eventuali integrazioni, in 
funzione delle quali verrà predisposto il preventivo, da valutare.  
Dopo ampia discussione il Consiglio 

delibera 
la manifestazione di interesse ad aderire al servizio della Fondazione CNI per la realizzazione e la manutenzione 
del sito internet dell’Ordine. 
 
Come da Delibera di Consiglio n. 220928-13, il Consigliere Giaccari relaziona in merito all’aggiornamento della 
proposta della società Propaganda3, agenzia scelta, dopo attenta analisi dei preventivi pervenuti come da 
delibera n. 200408-09_V4. 
L’ing. Giaccari informa che la stessa ha accettato le richieste avanzate in sede dell’ultimo Consiglio del 28.09.22  
Il consiglio, ritenendo il servizio di comunicazione un servizio essenziale e funzionale all’attività dell’ordine, 
considerando che un miglioramento di comunicazione di traduce in un innalzamento di trasparenza della 
gestione delle attività e delle risorse dell’ente, facilitando pertanto la relazione con gli iscritti,  
delibera 
accertata la disponibilità finanziaria e la congruità dell’offerta, l’approvazione all’unanimità il preventivo 
proposto (10.100,00 €) per l’anno 2022. 
 
 


